



Spanferkelturnier zur Saisoneneröffnung



Breitenfurt

Der vergangene Winter war besonders hartnäckig und mit dementsprechender Freude kamen über 130 Polizeigolfer und Golferinnen zum Eröffnungsturnier nach Breitenfurt. Auch für den Golfclub Breitenfurt war wohl dieses Turnier wieder die größte Veranstaltung in dieser Golfsaison. Das Management und die Gastronomie meisterten aber wieder zu unserer besten Zufriedenheit diese Großveranstaltung.

Die 6er-Teams starteten in 10-Minuten-Abständen zu einem lustigen Texas Scramble, wo viel Spaß und Spieltraining bestens vereint wurde. Nach der 9-Loch-Runde gab es eine kleine Stärkung und am Abend das frisch gelieferte knusprige Spanferkel – der kulinarische Höhepunkt in der Golfsaison 2011.

Die Gewinner wurden mit Qualitätsweine vom Heurigen Schüller (Rauchenwarth) prämiert:

Helmut Zimmermann, Barbara Privas, Renate Franz vor Karl Fichtinger, Christine Bergler, Siegfried Bergler und Andreas Forster, Martina Forster, Hans Peter Hochsteger.



Polizeigolf Frühlingsball im ehemaligen Kaiserbahnhof Laxenburg



Pressesprecher der BPD Wien, Mario Hejl mit Gattin Marion (BMI – ZSA) unter den Ehrengästen



Zaungast Franz Wohlfahrt (ÖFB Tormanntrainer) wurde Mitglied in der Sektion Golf

Der Ballsaal des ehemaligen Kaiserbahnhofes war am Samstag, 14. Mai 2011 im Restaurant Gallo Rosso wieder für unseren Frühlingsball reserviert. Nach dem Sekt-Empfang wurden die Gäste im Festsaal vom Organisationsteam herzlich begrüßt. Für die Damen gab es wieder ein Schmuckstück als Ballspende, gesponsert von Manfred Rutzenholzer, Fa. BFBU.

Kurz nach dem Eröffnungstanz gab unser Hausherr, Francesco Dimmel, nach seiner Begrüßung das riesige Festbuffet frei. Die Auswahl gestaltete sich sehr schwierig aus den reichhaltigen, vorwiegend italienischen Köstlichkeiten.

Die gute Stimmung war bis 02:00 Uhr früh ungebrochen und unser bewährtes Tanzorchester, Kingtown Express, sorgte für beste Unterhaltung. Viele Teilnehmer waren überzeugt, dass dies bislang der schönste Ball war und für nächstes Jahr wurde am 26. Mai 2012 der Termin samt Ballorchester für den 4. Polizeigolf Frühlingsball fixiert.

Saisonaufakt in der Steiermark

Die steirische Golfsektion veranstaltete am 18. Mai 2011 auf dem jüngsten Golfplatz in der Steiermark, GC Traminergolf Klöch ihr Eröffnungsturnier. Der Platz ist bestens gepflegt und auch für künftige Landespolizeimeisterschaften sehr gut geeignet. Der Bürgermeister und der Clubpräsident begrüßten unsere PolizeigolferInnen bei der Siegerehrung sehr herzlich und freuen sich auf künftige Polizeiveranstaltungen.

Walter Obmann war von den Wiener Gästen am erfolgreichsten und erspielte in der Netto Gruppe B den Sieg. Einen Sonderpreis übergab der steirische Sektionsleiter Karl Gudrnatsch an unsere älteste Teilnehmerin, Helene Münzer (PSV Wien), für ihre Treue zu den steirischen Golfreunden.



Hans Peter Schume, Walter Obmann und Karl Gudrnatsch

Manfred BINDER

